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          В настоящей работе изучено влияние температурно-деформационных параметров на структурообразование и развитие динамической рекристаллизации при прокатке в режимах ВТМО аустенитной коррозионностойкой стали. Проведен анализ напряженно-деформированного состояния при изготовлении профильного проката изделия типа «уголок». Построены технологические диаграммы динамической рекристаллизации и произведена оценка распределения рекристаллизованной структуры по сечению изделия. Разработана конечно-элементная модель для оценки динамической рекристаллизации в профильном прокате из стали 08Х18Н10Т.
        

        
          In this paper, the effect of temperature-strain parameters on the structure formation and development of dynamic recrystallization of austenitic corrosion-resistant steel during rolling under HTMP conditions has been studied. The analysis of the stress-strain state in the manufacture of profile rolled products of the "corner" type is carried out. Technological diagrams of dynamic recrystallization are constructed and the distribution of the recrystallized structure over the product cross-section is estimated. A finite element model has been developed to evaluate dynamic recrystallization in a profile rolled steel 08X18N10T.
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